

平成26年度 全県商工会女性部長サミット

県連合会・県女性連主催による「全県商工会女性部長サミット並びに女性部支援担当者会議」（38名出席）が、9月18・19日、男鹿市の雄山閣を会場に開催され、各商工会女性部活動についての報告や今後の事業計画等について、部長・担当職員を交えて活発な意見交換が行われました。

会議では、「全県商工会おもてなしまつり（10/11～13開催）」の概要説明、あきた国民文化祭2014に合わせた女性部「おもてなし隊」の活動内容、取り組みなどが話し合わ



れました。これからも女性部員一丸となって県女性連事業を推進していくことを強く確認しました。

また、本年度の開催地域、男鹿市の真山伝承館・なまはげ館を見学しました。重要無形民俗文化財に指定されているなまはげの習俗を体験することで、由緒ある文化や古くから伝わるしきたりを思い出し、秋田県の文化を肌で感じることで、秋田県祭に向け、秋田県の文化を再認識するための貴重な時間となりました。

第21回東北六県・北海道商工会青年部員交流研修会を開催 主張発表大会で 竹谷伸人さん（ゆざわ小町商工会青年部）が優秀賞！

今年度本県を開催地とする東北六県・北海道商工会連合会連絡協議会・青年部連合会連絡協議会主催の標記大会並びに主張発表東北・北海道ブロック大会が8月29日（金）に秋田市内ホテルで東北六県・北海道の青年部員約350名参加のもと開催されました。

主張発表大会では、秋田県代表として竹谷伸人さん（ゆざわ小町商工会青年部）が出席し、惜しくも最優秀賞は逃したものの優秀賞を受賞し

ました。【最優秀賞は、宮城県代表・山田岳彦さん（七ヶ宿町商工会青年部）】

また、研修会では全国連顧問の宮本周司氏を講師に、「小規模企業振興基本法」の制定を契機とした各種施策の活用やチャレンジなど若手経営者・後継者である青年部への期待を込めた熱いメッセージをいただき、参加青年部員は今後の商売、青年部活動へ気持ちを新たにしました。

また、交流会では開催県として、西馬音内盆踊り、なまはげ太鼓、ババハラアイスなど秋田ならではの「おもてなし」で会場を大いに盛り上げました。



優秀賞受賞の竹谷さん



交流会アトラクション

「第47回秋田県商工会青年部野球北秋郡大会」を開催 ～白神八峰商工会青年部が大会4連覇！～

第47回秋田県商工会青年部野球北秋郡大会が北秋田市・大館北秋・上小阿仁村商工会青年部主管のもと9月27日（土）、28日（日）に開催されました。大会には全県より14チームが参加し、北秋田市、大館市内の4球場を会場にリーグ戦方式で開催され、白熱した試合が展開されました。

大会2日目は勝ち残った北秋田市、ツツ井・藤里連合、白神八峰、ゆざわ小町の各会青年部による準決勝、決勝が行われ、決勝で白神八峰商工会青年部がゆざわ小町商工会青年部を6対5で下し、見事4年連続の優勝を果たしました。

来年度は、本荘・由利地区で開催されます。結果は次のとおり。

大会結果	○優勝	白神八峰商工会青年部	○最優秀選手賞	金田 仁さん（白神八峰）
	○準優勝	ゆざわ小町商工会青年部	○優秀選手賞	鈴木 勇さん（白神八峰）
	○第3位	北秋田市商工会青年部 ツツ井・藤里連合		高橋 俊樹さん（ゆざわ小町）



優勝した白神八峰商工会青年部